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REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMDEMA REALIZADA EM 15 DE DEZEMBRO DE 

2011, NA CASA DOS CONSELHOS 

 

Aos quinze dias do mês de dezembro de dois mil e onze, às dezenove horas e dez 

minutos, na Casa dos Conselhos, localizada na Avenida Ipiranga, nº 544, Centro, 

presentes os seguintes conselheiros e suplentes: Leandro Fonseca Vianna (titular - 

Secretaria de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável); Julia Magalhães Horta 

(suplente - Secretaria de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável); Anderson 

Moraes Garcia (titular – Procuradoria Geral do Município); Fernando Cesar Correa 

Esteves (suplente – Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade – 

ICMBio, APA Petrópolis); Ary Pinheiro de Almeida Filho (suplente – FIRJAN – 

Representante da Classe Empresarial do Município); Alexandre Carlos da Rocha (titular 

– OAB – Representante de entidade de classe dos profissionais liberais de áreas 

relacionadas ao Meio Ambiente, com atuação no Município); Regina Paes 

(representante – GAPA-MA – Representante de entidades não governamentais com 

atuação na proteção, conservação ou recuperação dos recursos naturais do Município); 

Jean Charles Barreto Góes (titular – ISCA - Representante de entidades não 

governamentais com atuação na proteção, conservação ou recuperação dos recursos 

naturais do Município); Ramiro F. Ferreira (representante – UCP – Representante de 

entidades de ensino e pesquisa com atuação no Município comprometida com a questão 

ambiental); Kleber Nei Godinho (AMAMA - Representante de Associações de 

Moradores do Município); Marise Margarida Brand (titular – AMPS – Representante de 

Associações de Moradores do Município); Sérgio Ramos Mattos (UDAM - 

Representante de Associações de Moradores do Município) e como convidada: Gilda 

Jorge (Casa dos Conselhos). Foi justificada a ausência do Sr. Julio Cesar Marchiori de 

Paula (titular – Técnico da Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento 

Sustentável), Cláudia Maria Ribeiro do Couto Strongylis (suplente – Secretaria de 

Educação) e Ilka Beatriz A. Fernandes (CREA-RJ). Foi aberta a reunião pelo Presidente 

do Conselho Alexandre Carlos da Rocha.  Estando o Secretário Executivo do 

COMDEMA, Julio Cesar Marchiori de Paula, ausente, foi solicitado pelo Sr. Presidente 

a presença da Julia Magalhães Horta, suplente da Secretaria de Meio Ambiente e 

Desenvolvimento Sustentável, para secretariar a presente reunião. 

A reunião foi iniciada às 19:10. Leandro Vianna iniciou com a apresentação das 

atividades realizadas pela Secretaria de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável 

nos anos 2009 a 2011. Leandro informou que virão portugueses ao município para 

implanta r a metodologia de coleta seletiva européia. 
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 Fernando perguntou sobre o centro de zoonose e Leandro respondeu que não será criado, 

que a veterinária Rosana Portugal é contra. E que caso houvesse essa hipótese deveria 

ser feito pela vigilância sanitária. Jean Charles perguntou se existe a possibilidade de 

expandir o castramóvel para outros municípios, sugeriu que entrasse no disque denúncia. 

Leandro responde que não haverá isso. Leandro comunica as mudanças feitas na equipe 

da SMADS. Jean Charles comenta que a secretaria vai ficar pequena com o corpo 

técnico. Leandro informa que pretende passar o Departamento de Conservação e 

Recuperação Ambiental para o Parque Natural Municipal de Petrópolis e o Grupamento 

de Proteção Ambiental (GPA) deve ir para Itaipava. Fernando diz que existe a 

possibilidade da APA – Petrópolis se mudar, pois deve haver uma compensação 

ambiental e a casa que em está sediada hoje, pertence à Prefeitura e poderia ser utilizada 

como a futura sede do GPA. Leandro parabenizou os trabalhos realizados pelo 

COMDEMA. Jean Charles diz que o conselho deveria ser mais utilizado pela SMADS. 

Todos afirmam a importância de haver política (questões partidárias) dentro do 

COMDEMA. Foi dito pelo ex-conselheiro Luis Eduardo Peixoto que traria curso de 

capacitação para os conselheiros. Leandro sugere que o curso de capacitação seja 

realizado pelos técnicos da SMADS, APA, OAB, entre outros. 

Jean sugere que, junto à CPTrans, seja proibido o estacionamento de caminhões e 

carretas em horários específicos para não atrapalhar o trânsito. Leandro informa à Jean 

Charles que o responsável por esse assunto é o Conselho de Trânsito do Município 

(COMUTRAN) e que já tem um grupo de trabalho que trata desse assunto. Foi 

informado que para confirmar a poluição de um caminhão é necessário que se faça um 

estudo de bacia aérea. Foi discutido o novo projeto da Rua Teresa que não tem 

estacionamento. 

O ICMBio tem metas a serem cumpridas e o Fernando se dispôs à palestrar para a 

capacitação dos conselheiros. Leandro sugere que seja criado um grupo para organizar 

isso. A Política Municipal de Educação Ambiental deve sofrer algumas mudanças 

devido ao ICMS Verde direcionado para a Educação Ambiental, após serem feitas as 

alterações necessárias, o mesmo volta para a Câmara Municipal para aprovação. Houve 

votação para aprovação das ATAS, foram aprovadas por unanimidade. 

Após a confirmação de nenhuma inscrição para manifestação, foi dada por encerrada a 

reunião. Eu, Julia Magalhães Horta, lavrei esta ata na presente data em nome do 

COMDEMA. 

 

Petrópolis, 15 de dezembro de 2011. 

                                                  


